

Football/Après l'appel à candidatures lancé par la Fégafoot

On ne se bouscule pas au portillon

A.M

Libreville/Gabon

À en croire certaines indiscretions, l'instance dirigeante du football national n'aurait, à ce jour, enregistré que trois dossiers. Celui du sélectionneur sortant, Jorge Costa ; de l'Égyptien, Hassan Shaheta (3 fois champion d'Afrique avec son pays) et du franco-algérien Djilali Bahloul, un parfait inconnu.

AU-DELÀ de l'annonce, diffusée, le jeudi 30 juin dernier, sur sa page facebook, de l'expiration du contrat du sélectionneur national, Jorge Costa, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) avait également lancé un

appel à candidatures pour le poste de sélectionneur des Panthères.

Près de trois semaines après, ils ne sont pas nombreux, les entraîneurs au pedigree convaincant, à se bousculer au portillon. L'équipe nationale gabonaise ne semble pas les emballer.

A en croire une source digne de foi, l'instance dirigeante du football gabonais n'aurait, à ce jour, enregistré que trois dossiers. Le premier est celui du sélectionneur sortant, le Portugais Jorge Costa, qui a profité de l'ambiguïté du communiqué de la Fégafoot (qui n'avait nullement fait part d'une quelconque rupture avec le coach portugais) pour introduire son dossier ; le second est un Franco-Algérien, Djilali Bahloul, parfait inconnu du milieu sportif in-



Photo : DR

Des informations faisant état de ce que Jorge Costa, ici avec Malick Evouna, aurait déjà renouvelé pour 2 années supplémentaires son contrat circulent avec insistance en ce moment.

ternational qui aurait, dit-on, entraîné la modeste sélection saotoméenne et serait actuellement entraîneur de l'équipe de La Languère de Saint-Louis (ligue 1 sénégalaise) et enfin le troisième dossier est celui de l'Égyptien Hassan Shaheta. Le seul à nos yeux qui dispose d'un curriculum vitae fourni et une expérience internationale avérée.

En tant que joueur, il a disputé trois phases finales de coupe d'Afrique des nations avec les Pharaons (1974, 1976 et 1980) avant de prendre les commandes de la sélection en 2004 en remplacement de Marco Tardelli, un grand nom du football italien.

À peine a-t-il pris en mains les rênes de la sélection nationale qu'il remporte la CAN

2006 à domicile face à la Côte-d'Ivoire aux tirs au but, puis la CAN 2008 face au Cameroun de Rigobert Song et, pour la troisième fois consécutive, face au Ghana la CAN 2010. Un vrai record pour un entraîneur africain sur le banc d'une équipe africaine. Autant dire tout de suite que des trois candidatures actuellement enregistrées à la Fégafoot, celle de l'Égyptien apparaît comme étant le plus outillée, même si on entend dire ici et là que tout ceci n'est qu'une mascarade, car l'entraîneur portugais aurait à nouveau signé un contrat de deux ans.

En attendant le dépouillement des dossiers, le 30 juillet prochain, le public sportif gabonais reste abasourdi des nouvelles folles qui circulent à ce sujet.

Football/Can 2017/Visite d'inspection des sites par la Caf

Seuls les hôtels ne font pas l'unanimité



Photo : James Angelo LOUNDOU

Le Léconi Palace...



Photo : James Angelo LOUNDOU

...Le stade Rénovation de Franceville et...

JAL

Franceville/Gabon

SI les hôtels Heliconia de Mbaya et Evulu Palace où quelques aménagements seront effectués, ont convaincu, il faudra des travaux plus coûteux pour que Leconi Palace et Lyz'Aurore, répondent aux attentes de la Confédération africaine de football (Caf) qui a visité ces structures d'hébergement, dans le cadre de sa mission d'inspection des différents sites retenues pour la coupe d'Afrique des nations 2017.

L'instance continentale qui a bouclé sa visite d'inspection dans le Haut-Ogooué

par Franceville, le chef-lieu de cette province, après être passée la veille, par le centre hospitalier régional, a surtout été rassurée de ce que le stade de la Rénovation qui abritera les rencontres, n'aura pour réhabilitation que son aire de jeu.

Une charge qui va incomber à l'entreprise EBTPEV, sous la conduite de Daniel Petit.

Il s'agira en effet juste de renforcer la pelouse existante par des nouveaux implants, afin de rendre plus compacte et durable la nouvelle surface de jeu. Concernant les quelques aménagements réclamés par la Caf, seule la zone mixte et un itinéraire unique pour la sortie des joueurs vers les bus de-

vront être mis en place. L'enceinte de 20 000 places assises, déjà utilisée lors de la Can 2012 et qui accueillera en principe la première sortie du Gabon dans l'ultime tour des qualifications de la coupe du monde 2018, au mois d'octobre, sera opérationnel. C'est la promesse du coordinateur provincial du Haut-Ogooué du Cocan Gabon 2017, Jean-Claude Batolo qui ne s'inquiète outre mesure de la livraison dans les délais des différents chantiers.

Même si leur espoirs de trouver un deuxième d'entraînement à Franceville les a poussé à visiter respectivement le stade du centre de formation de la SEEG et celui de Mbaya et sa pelouse synthétique ne



Photo : James Angelo LOUNDOU

... le stade d'entraînement de Bongoville ont figuré au nombre des chantiers de la CAN visités par les membres de la CAF.

répondant pas aux normes de la Caf, ont été vains, e vice-président de la Caf Al-mamy Kabele Camara et ses collaborateurs ont quitté le Haut-Ogooué op-

timistes. Et rallié hier en début de soirée, pour la suite de la deuxième mission d'inspection de la Caf, la ville de Port-Gentil. Où les a ac-

cueilli la Coordination provinciale du Cocan Gabon, avant le Gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma

Football/Tirage au sort des 8es de finale de la coupe du Gabon interclubs

Des confrontations alléchantes au rendez-vous

MM

Owendo/Gabon

TOUT de suite après les deux derniers matches des 16es de finale de la coupe du Gabon interclubs, hier au stade Idriss Ngari (lire

ci-dessus), les responsables des équipes qualifiées se sont retrouvés à la salle des réunions de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Pour assister à la cérémonie de tirage au sort des 8es de finale, les rencontres se disputant les samedi 23 et dimanche 24 juillet 2016.

Pour la circonstance, la main « innocente » invitée a été celle de l'ancienne arbitre fédérale Berthe Bertille Minkale, aujourd'hui, commissaire de match. A l'issue de cet exercice stressant pour les dirigeants des clubs participants, de nombreuses empoignades sont aux

rendez-vous de samedi et dimanche prochains. La première équipe citée reçoit.

Toutes les combinaisons :

• Samedi 23 juillet 2016 au stade Idriss Ngari (ou Nzeng-Ayong) : AFJ

Prod/CF Mounana

• Samedi 23 juillet 2016 à Idriss Ngari : FC 105/CMS
• Dimanche 24 juillet 2016 à Idriss Ngari (ou Nzeng-Ayong) : Oyem AC/USB
• Dimanche 24 juillet au stade « Tata Migolet » : Ghelenga FC/Akanda FC
• Dimanche 24 juillet à Henri Sylvoz : Manga-

sport/Nguen'Asuku

• Dimanche 24 juillet 2016 à Jean Koumou : AS Péli-can/Missile FC

• Dimanche 24 juillet à Mbaya : Ogooué FC/Stade Mandji

• Dimanche 24 juillet 2016 à Mbeba : Lozo sport/Port-Gentil FC